

División en PP y UN bloquearía bicameralidad

Amprimo afirma que al menos 30 congresistas respaldan unicameralidad. Bancadas "chicas" lo apoyan



"EL PARTIDO NATALISTA" Amprimo pasó a liderar temporalmente un bloque parlamentario importante

● Correo

● El proyecto de reforma constitucional orientado a restablecer la bicameralidad —que será debatido hoy por el pleno del Congreso— no obtendría el respaldo necesario para su aprobación.

Y es que al menos treinta parlamentarios de diversas bancadas están a favor de la vigencia del sistema unicameral, según lo hizo saber ayer el primer vicepresidente del Congreso, Natale Amprimo, quien no descartó que este respaldo se incremente con el paso de las horas.

De ser así, y en atención al número de congresistas hábiles para votar y de aquellos que se encuentren de viaje o con licencia, el proyecto en mención no superaría la valla de 81 votos que se requieren

para su aprobación.

Amprimo indicó que entre los legisladores que han suscrito un documento en el que declaran su decisión de apoyar un Congreso unicameral destacan siete de Perú Posible: Julia Valenzuela, Paulina Arpasi, Maruja Alfaro, Cecilia Tait, Carlos Almerí, Alcides Llique y Wilmer Rengifo. El respaldo de estos parlamentarios evidencia la indecisión y división que existe en la bancada oficialista sobre la forma en que votará.

Sin embargo, también apoyan el sistema unicameral una serie de congresistas "independientes" y de las denominadas "bancadas pequeñas", como es el caso de José Luis Risco, Alcides Chamorro, Susana Higuuchi, Dora Núñez, Eduardo Carhuarica y Martha Hildebrandt. ◀



Más datos

↗ Pese a que el congresista Xavier Barrón (UN) hizo saber que su bancada acordó el martes pasado respaldar la bicameralidad, sus colegas Rosa Florián y Rafael Aita estamparon su firma en el documento citado, expresando así su respaldo al sistema actual.

↗ Barrón planteó que se convoque a una Junta de Portavoces para solicitar la postergación del debate, pero el presidente del Congreso, Antero Flores Aráoz, precisó ayer que no habrá marcha atrás.